

## Asamblea extraordinaria

Recordamos a todos una vez más, que el próximo día 14 de marzo, a las 17,30 horas, os esperamos en el Restaurante Los Baturros para celebrar la Asamblea Extraordinaria ya anunciada y pospuesta con anterioridad.

## Excursión familiar

Aprovechando la fiesta local zaragozana del día 5 de marzo, a libre y cada cual en su coche o agrupado, se saldrá de la gasolinera de Valdespartera a las 9 de la mañana, con destino al Santuario de la Virgen de Las Lagunas en Alfamén, con el fin de pasar un buen día de expansión y lo más agradable posible, en una palabra, con alegría, que es su finalidad.

¡Ah! Hay que llevarse comida...

# Campeonato Social Cicloturismo

MARZO

Hora salida: 9 horas

1-3-87	Peña Lenta: Botorrita, 40 Km. Peña Ligera: Jaulín, 54 km.	{ Coche seguidor: Luis Pequerul
8-3-87	Peña Lenta: La Muela, 56 Km. Peña Ligera: La Muela, 56 Km.	{ Coche seguidor: José Pardiñas
15-3-87	Peña Lenta: San Mateo por Zuera, 54 Km. Peña Ligera: San Mateo por canal de la Violada, 69 Km.	{ Coche seguidor: Elías Aspiazu
22-3-87	Peña Lenta: Bárboles, 68 Km. Peña Ligera: Urrea de Jalón, 76 Km.	{ Coche seguidor: Miguel Angel Monforte
29-3-87	Peña Lenta: Fuentes por Mediana, 64 Km. Peña Ligera: Hasta cruce Pina por Mediana, 76 Km.	{ Coche seguidor: José M. <sup>a</sup> Colás

### DELEGADOS DE MARCHA

Peña Lenta: Gregorio Vidal. *Suplente:* Francisco Martín (Pako).  
Peña Ligera: Joaquín Uriarte. *Suplente:* Antonio Pérez.

### ABRIL

5-4-87	Peña Lenta: Ontinar por Zuera, 70 Km. Peña Ligera: Gurrea Gállego por Ctra. Huesca, 96 Km.	{ Coche seguidor: Angel Lamana
12-4-87	Peña Lenta: Mezalocha, 64 Km. Peña Ligera: Villanueva de Huerva, 86 Km.	{ Coche seguidor: Federico González
19-4-87	Peña Lenta: Cruce Lecién por San Mateo, 70 Km. Peña Ligera: Alto Alcubierre, por San Mateo, 90 Km.	{ Coche seguidor: José L. Lansac
26-4-87	Peña Lenta: Valmadrid, 64 Km. Peña Ligera, Puebla de Albortón, 84 Km.	{ Coche seguidor: Alberto Suriñach

### DELEGADOS MARCHA

Peña Lenta: Francisco Martín (Pako). *Suplente:* Fermín Garín.  
Peña Ligera: Antonio Pérez. *Suplente:* Fernando del Pozo.

## Cicloturismo

Son diversas las formas de contemplar el cicloturismo. Prevalece lo que la palabra indica: entretenimiento, gozo, disfrute, paseo, etc., etc. Todo ello conlleva a cambio una serie de gastos que tenemos que admitir. Si después de todo esto recibimos a cambio algún tipo de recompensa, mejor; si en cambio no la hay, nos queda la satisfacción de lo hecho.

Luego está la otra manera de contemplarlo, y que es el meramente competitivo, esto conduce a creernos tener derecho a unos estímulos, por ejemplo: caminar ante todo en los primeros lugares, si es posible nos compensen económicamente, que nos entreguen trofeos (cuanto más, mejor), pensar que los organizadores no lo han hecho bien, y muchos otros, etc., etc.

Estos que se dicen compañeros, olvidan naturalmente lo más esencial: crear. En vez de ello, hablan, critican, piden, exigen, son ellos quienes tienen la razón, al final siempre es lo mismo; ellos no dan un paso si a cambio ha de costarles molestias, pérdida de tiempo, trabajo, dinero, etc., etc.

Con esto quiero dejar bien claro que nos debemos concienciar y no dejarnos «comer el coco» por lo que no debemos hacer, y sí por aquello que sea crear y trabajar por el bien de la mayoría.

A. B.

## Carrera Social

El día 8 de marzo, y con carácter netamente social, celebraremos nuestro Campeonato Social, dotado de numerosos trofeos, amén de las Copas a los vencedores de las diferentes categorías.

La prueba la celebraremos con el siguiente recorrido: salida de la confluencia de la carretera de Madrid (N-II) y antigua carretera de Madrid en dirección a **La Muela**, donde estará situada la **Meta**.

El recorrido es corto pero bastante «duriño», y las categorías a las que tendrán acceso a los socios que dispongan de licencia del año 1987 serán las siguientes: **Veteranos A y Veteranos B, Cicloturistas, Fémimas Juveniles y Aficionados**.

La salida es a las 11 horas.

## Nuevos socios

- 402: Amador Galve Carbo.
- 403: Fernando Marco Palacios.
- 404: Francisco Sicilia Esteban.
- 405: José Lafoz Mínguez.
- 406: Juan José Hernando Gallego.
- 407: Juan Antonio Aznar Benito.
- 408: Fernando Arcada Ferrer.
- 409: Enrique Jesús Zueco Rodrigo.
- 410: Tomás Irgüen Lafuente.
- 411: César Martínez Latorre.
- 412: J. Marcos Lizarbe Lasá.
- 413: A. Raúl García Román.
- 414: Manuel Hernández Ronquillo.
- 415: Pascual Cebrián Martín.

## Necrológicas

Tenemos que lamentar el fallecimiento

del padre del socio número 294, Federico González, del grupo Balay, ocurrido el pasado día 9-1-87.

De la misma manera, sentimos mucho el fallecimiento de la madre del también compañero y socio número 299, Carmelo Recio, asimismo del grupo Balay, acaecido el día 8-12-86.

También nuestro socio número 94 y presidente de la Peña Ciclista Los Conejos, José Gascón, tuvo que pasar por tan dolorosa prueba por el fallecimiento de su padre el día 22-1-87.

## Mortal atropello de Lorenzo Escolano

El pasado día 12 de febrero, en uno más de los cotidianos entrenamientos que están obligados a realizar todos los ciclistas, fallecía, víctima de atropello, un joven corredor, todavía con un porvenir futuro que por culpa de la fatalidad quedó truncado.

Fue en la carretera de Valencia, a la altura del Km. 7. Se entrenaba en compañía de otro corredor, la culpa no sabemos de quién pudo ser, pero lo cierto es que ha quedado escrito con sangre.

Su padre fue un gran corredor, compartimos muchas veces el esfuerzo por las carreteras, consiguió triunfos que pocos ciclistas podrán repetir, su hijo pudo ser otro José Escolano, no por nada se dice, «de tal palo, tal astilla».

El Club Ciclista Ebro estuvo en el último adiós del joven corredor, fueron varios miles entre familiares, conocidos y deportistas los que estuvimos presentes, y ya no nos queda más que desde estas líneas expresar nuestro más sentido pésame a los familiares de quien todos amistosamente llamaban LOREN.

A. B.

## Ecos de Sociedad

El pasado día 8 de diciembre, el hogar de nuestro amigo y socio Antonio Bosqued se llenó de alegría con la llegada del «primogénito» (después de tres niñas) con una bici debajo el brazo.

Le damos la enhorabuena, así como a su mujer Sara, por el nacimiento de este hermoso niño.

## Accidente

El día 3 de enero sufrió un accidente (culpable del mismo un perro que cruzando la calzada dio en la rueda delantera) José Gascón, socio de este club y presidente del Club Ciclista Los Conejos, que además de lo aparatoso, tuvo consecuencias penosas, ya que, amén de las fracturas, una de las fisuras que padece, van a tenerlo de «vacaciones» más de 60 días.

Ahora en vez de ir montado en «bici», lo hemos visto montado en coche acompañando a su club, es motivo de satisfacción, pues vemos que este contratiempo no ha dado motivo para que pierda su interés y preocupación por el ciclismo. Le deseamos su pronto restablecimiento.

## Distintivos

Estando el Club pendiente de la confección de unos distintivos para aquellos que no posean maillots con los colores del club, las salidas realizadas hasta ese momento serán válidas como si estos distintivos los llevaran colocados.

La Directiva

## Aclaración

Saliendo al paso de posibles equivocaciones, quisiera hacer constar que ante todo me gusta ser fiel a unos colores, siempre he sido así, sin menospreciar ningún otro. También es verdad que posiblemente no esté de acuerdo con el hacer de algunas personas tanto en mi club como en el resto, pero ante todo respeto la entidad de los mismos. Lo que quiero decir es que, como ha llegado a mis oídos algo referente a mi coche, quiero aclarar que aunque lleve pintado los colores del Club Ciclista Ebro y de la misma manera en las puertas delanteras el nombre del mismo, todo ello lo

he hecho debido a lo que siento por el Club y con el consentimiento del mismo, sin que el mismo haya intervenido en nada más.

Por lo tanto, quede bien claro ante todos que este vehículo me lo administro yo, y que siempre que puedo (y a veces sin poder) lo pongo con cariño al servicio del Club.

Adolfo Bello

## Carnets

Recomendamos a todo aquel que vaya a participar en el Campeonato de Cicloturismo, se apresure a sacar el carnet mencionado.

Al mismo tiempo, comunicar al club el número de licencia que posea, así como si dispone de vehículo, con el fin de tomar nota de los mismos.

## Prueba sin cadena

Con un día y un ambiente extraordinario, se celebró, como en años anteriores, en la localidad de La Muela, nuestra prueba social «Sin cadena». Fueron 52 los participantes en la misma y la clasificación fue como sigue:

- 1.º Fernando del Pozo.
- 2.º Jaime Mateo Tello.
- 3.º Isaias García.
- 4.º Joaquín Marín.

El reparto de premios se celebró a continuación en el parador de El Quijote, cuyo propietario, D. Francisco González, nos atendió magníficamente en un almuerzo multitudinario y en gran armonía. Hizo entrega de los mismos nuestro presidente, Antonio Pérez Aured, entre fuertes aplausos a los vencedores.

Como final, decir que el C.C. Ebro tuvo la gentileza de invitar a todo socio que quiso adherirse al café, carajillo, café con leche, etc.

# PARA COMPRAR Y AHORRAR.



La nueva forma de ahorrar.



# CLUB CICLISTA EBRO

(FUNDADO EN 1933)

Diffusion de la Cultura

Avenida de Valencia, 5 - Teléfono 35 77 47 - 50005 ZARAGOZA

Centro Recreativo: Capitán Pina, 28

BOLETIN INFORMATIVO

Marzo-Abril 1987

SOCIO NUM. 26

DON

CARLOS TARDEZ

Mariano Costillo 5.

50003 ZARAGOZA-

## Gallardía

*Desde que tomamos posesión de la presidencia, ha sido uno de los objetivos la divulgación desde esta portada al enaltecimiento de los valores éticos, de la sublimación de nuestros actos, o del embellecimiento de nuestro comportamiento. Así, hemos propagado deportividad, caballerosidad, respeto a los demás, etc., remachando casi machaconamente en la insistencia de mejorar en lo posible nuestra conducta social.*

*En esta misma línea, hoy vamos a comentar otro caso diferente, donde el no ser protagonistas, nos obliga aún más a su publicación. Según se nos manifestó, sin censuras, bien meditada la decisión, con toda corrección, llanamente, sin encono alguno, un socio nos dijo le diéramos de baja. Aparentemente, este hecho no tiene la menor importancia. Pero sí la tiene si analizamos un poco más su postura. Está en su perfecto derecho, tiene toda la libertad para ejercerlo y goza de su plena voluntad para tomar su decisión: su gusto es marcharse, nos lo dice, y se va. Nunca trataremos por ningún medio el persuadir, coartar u obligar a nadie, cuando nuestro método es el de colaborar; colaborar por el Club, colaborar por los socios, y también, por qué no, colaborar con la decisión contraria cuando se nos es presentada con todo respeto, noble y abiertamente... con toda deportividad.*

*Este hombre no fue otro que nuestro amigo Juan Aramburu, al que deseamos con ése su bien hacer, siga igualmente haciendo bien su actividad en su afición por la bicicleta, y siga prosperando al paso de sus mejores ilusiones.*

*Como por otra parte, en esta forma de obrar sólo vemos sinceridad abundante, su conducta y su gesto lo calificamos de extraordinario: en su fondo nos da todo un concepto de lo que es gallardía.*



Antonio Pérez Aured  
Presidente